AMSEL Grundschule startet Spendenaktion für Kletterstrecke

Birgden. Im Sommer 2020 hat die AMSEL Grundschule in Gangelt-Birgden ihre Türen für die ersten 11 Schüler eröffnet

Die Grundschule AMSEL ist eine freie Aktive Schule, Die Gründer halten die Montessori-Pädagogik für besonders geeignet, in Kindern ein tiefes Verständnis für Sprache, Kunst, Mathematik, Natur und Kosmos zu wecken. AMSEL steht für Aktives Miteinander von Schülern. Eltern und Lernbegleitern. Das Ziel: Junge Menschen, die ihre Stärken und Schwächen kennen und die heute gefragten Schlüsselqualifikationen wie Selbstständigkeit, Lernmotivation.

Kreativität, eigenständige Aneignung von Wissen und handwerklichen Fähigkeiten, vernetztes Denken und Teamfähigkeit von Beginn ihrer Schulbildung an leben.

Mit Hilfe von Mamas und Papas, Omas und Opas, Brüder und Schwestern. Bekannten und Freunden sowie anderen Unterstützern entstand aus einem Einfamilienhaus eine freie Aktive Grundschule! wurden Schränke gebaut, Wände durchbrochen, ein Bewegungsraum erschaffen, Fantasiehäuser gebaut, Räume eingerichtet, Schulmaterialien gekauft und gesponsert. Es wurde gestri-

lung ist Bewegung ein ganz wichtiger Faktor, der auf dem Außengelände zurzeit leider noch nicht ausreichend bedient werden kann. Bisher sind alle finanzielle Mittel in das hochwertige und langlebige Lernmaterial gesteckt worden und das Außengelände ist bisher ausschließlich durch Elternarbeit gemacht worden. Nun braucht es auch dort endlich eine für die Kinder so wichtige Kletterstrecke. Das ist der große Wunsch der Schüler. Da diese Elternschule trotz staatlicher Genehmigung keine volle chen, gezeichnet und vieles Refinanzierung erhält, ist

Für die kindliche Entwick-

die Schule regelmäßig auf Spenden angewiesen. Das gilt auch für die so sehr ge-Kletterstrecke wünschte Damit eine solche Kletterstrecke auf einem Schulgelände errichtet werden kann, müssen bestimmte Richtlinien eingehalten werden, sodass der benötigte Betrag hierfür bei ca. 11.000 EUR liegt. 4.000 EUR sind bereits über Spenden von Eltern, Familien, Bekannten und Unterstützern eingegangen. Für die restlichen 7.000 EUR hat der Förderverein Grundschule AMSEL e. V. nun eine Spendenaktion auf Betterplace.org ins Leben gerufen. Unter dem Link https://www.betterplace.org/p92744 finden För-

derer und Unterstützer alle Details zur Spendenaktion.

Um sich persönlich und vor Ort einen Eindruck von der Arbeit zu machen, möchte sich die Grundschule AMSEL allen Lesern persönlich vorstellen. Am 28. August 2021 findet (unter aktuellen Corona-Auflagen) eine Eröffnungsfeier statt und der nächste Tag der offenen Tür ist am 25. September 2021. Genaue Infos werden hierzu zeitnah auf der Website www.amselschule.de und auf der Facebook Seite www.facebook. com/AmselSchule bekannt gegeben.